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Summary:

The research monitors Ibn Jinni's mentoring citizen through hismohtasab
book, indicating the method of Abu Al-Fath in directing him to a set of
abnormal readings that he brought according to the levels of language (phonetic,
morphological, grammatical), indicating the significance of each of them, so he
takes advantage of his scientific ability and his moderate view of this type.
Among the readings in order to highlight its face in Arabic and its empowerment
so that this impact remains as a linguistic heritage that was not strengthened by
Sindh;

Key words: guidance, Quranic readings, sound, exchange, grammar,
significance.

Résumé :

La recherche surveille le citoyen mentor d’Ibn Jinni a travers son livre
mohtassabe, indiquant la méthode d’ Abou Al-Fath pour le diriger vers un
ensemble de lectures anormales qu’il a apportées en fonction des niveaux de
langage (phonétique, morphologique, grammatical), indiquant I’importance de
chacun d’eux, il exploite donc ses capacités scientifiques et sa vision modérée
de ce type. Parmi les lectures afin de mettre en valeur son visage en arabe et son
autonomisation afin que cet effet reste un héritage linguistique qui n’a pas été
renforcé du coté de Sind ; mais c¢’est un historique de toute la diversité
linguistique, une véritable audition arabe dans une narration, et prouvee dans le
martyre et I’analogie.

Mots clés: orientation, lectures coraniques, son, échange, grammaire,
signification.



